



# 龍房の四季

第三中学校  
令和4年2月号

## 「冬来たりなば春遠からじ」

校長 小澤 英明

あと数日で立春を迎えます。全国的には記録的な大雪で苦勞されている地域もあり、底冷えのする日が続いていることから春の訪れはまだ先になるようです。また、オミクロン株の大流行も衰える気配はなく悩ましい日々が続いています。今は暖かな春の訪れを信じて進むしかありません。

オミクロン株が流行しはじめた当初は学級閉鎖等がありましたが、その後は保護者の皆様の高い意識、「不安な時は休ませる、状況は学校に連絡する」などの対応によりぎりぎりのところで踏みとどまっている感があります。これまでと違い生徒の感染も見られますが、広がりが抑えられているのは感染防止対策の結果だと思われます。とはいえ、オミクロン株は朝に自覚症状がなくても急に熱が上がることもあるため、まだまだ気の抜けない状況が続きます。1月22日（土）に予定していた新入生保護者説明会も昨年度に続き中止としました。今年度は負からの成果として、説明等を映像で新入生保護者の皆様に配信する新たな試みを予定しています。引き続きの対策を学校、家庭の協力のもとに続けていきましょう。

さて、この後の大きな学校行事である3年生を送る会は、体育館に学年全員を集めることが困難であるため、体育館に入れる人数を減らして対面で行うことと、ICTを活用して映像で行うことの両方で準備をしています。3年生に感謝の気持ちを伝えることを目的に、1, 2年生の集団のとしての力を更に伸ばすために準備を進めています。

3年生は私立高校の受験が大方終了して進路決定者も出てきました。現在、公立高校受験に向けて必要書類の最終点検を行っているところです。この後、公立高校の倍率が発表され、2月24日（木）、25日（金）の本検査となります。感染のリスク軽減のため、21日（月）22日（火）を自宅学習日とする予定です。受験の不安に加え、感染に対する不安の中での本検査となりますが、3年生受検者全員がベストな状態で臨めるように3年職員頑張っています。

1, 2年生も来年度の準備を進める時期でもあります。1年生は中堅学年へ、2年生は最高学年になる自覚を高めているところです。

学校全体としても生徒や保護者の皆様に行っていただいた「学校評価」の結果をまとめ、来年度に向けた準備をしています。結果については、今後学校ホームページ等によりお知らせしたいと思います。また、様々な視点から記述いただいた内容についても改善を図るための貴重なご意見としてお知らせいたします。

## 始業式・授業の様子

1月7日(金)より第三学期が始まっております。当日は前日の大雪の影響もほとんどなく、生徒たちは元気に登校してきました。部活動の表彰と生徒代表の決意表明を行いました。また、感染防止策をとりながらの授業ではタブレット等を活用しながら進めております。



始業式代表生徒の挨拶



表彰:卓球部 剣道部

タブレットを使った授業もなれてきました

## 快挙！剣道部県ベスト8

1月15日(土)に剣道部女子団体が県大会に出場し、見事ベスト8の快挙となりました。応援ありがとうございました。



## 車いすラグビー羽賀さんより

昨年、東京パラリンピックで銅メダルに輝いた「車いすラグビー」の日本代表として出場しました本校卒業生の羽賀理之(はがまさゆき)さんから、2月4日(金)～6日(日)に千葉ポートアリーナで行われる予定の日本選手権の案内が届きました。



## 2月・3月の予定(2月は一部変更されています)

2月7日(月)代表委員会	2月21日(月)・22日(火) 3年自宅学習日(詳細は後日)
8日(火)全校委員会	25日(金)職員会議
9日(水)1・2年到達度テスト 公立高出願 運営委員会 諸活動停止(~16日)	3月2日(木)三年生を送る会
14(月)~16日(水)定期テスト①②③14・15日給食なし	4日(金)・5日(土)3年修学旅行代替行事
15日(火)職員会議	16日(水)卒業式 17日(給食終了)
	24日(木)修了式・辞校式